



Décès d'une élève de l'École polyvalente Lavigne

(Saint-Jérôme, le 27 février 2020) - C'est avec énormément de tristesse que la Commission scolaire de la Rivière-du-Nord (CSRDN) et l'École polyvalente Lavigne ont appris le décès d'une de leurs élèves. Nous tenons à offrir à la famille de la victime et à ses amis, nos plus sincères condoléances.

Bien que l'école soit fermée aujourd'hui, la CSRDN s'est assurée qu'une équipe de soutien y sera déployée demain afin d'offrir de l'aide aux élèves et à l'équipe-école pour traverser cette épreuve difficile, et ce, aussi longtemps qu'il le sera nécessaire.

L'École polyvalente Lavigne et la CSRDN sont en contact avec la Sûreté du Québec, la Ville de Lachute, le CISSS et divers partenaires dans ce dossier.

-30-

Source : Nadyne Brochu
Conseillère en communication
Commission scolaire de la Rivière-du-Nord - 450 438-3131, poste 2103
brochun1@csrdn.qc.ca